



15 août 2024 à 4h27

## Aires protégées : Un deuxième atelier d'idéation le 21 août

Par Rédaction 

**Le 5 juin dernier, le gouvernement du Québec a lancé un appel à projets d'aires protégées en territoire public méridional. Des organismes de la région se sont regroupés pour encourager la population à y participer en grand nombre. Ainsi, Éco-corridors laurentiens, le Conseil régional de l'environnement des Laurentides, l'Institut des territoires et la SNAP Québec organisent un deuxième atelier d'idéation en ligne le mercredi 21 août 2024, de 16 h à 18 h, pour faire découvrir cet appel à projets.**

Les quatre organisations tiennent un nouvel atelier participatif, après le succès du premier événement du 18 juillet dernier qui a réunit plus d'une cinquantaine de personnes d'horizons variés. On y retrouvait autant des groupes citoyens que des municipalités et des organisations de loisirs.

Ces événements virtuels visent à encourager les Laurentiens à participer à l'appel à projet d'aires protégées en déposant leur projet. Plus d'une dizaine de projets potentiels sont ressortis dans la région, à la suite du premier webinaire.

---

Pour plus d'informations ou pour vous inscrire, visitez le [site web de la SNAP Québec](#) .

---